

Press Release (Untuk disiarkan segera)

MoU WEGE dan Bobobox Kembangkan Hunian Berbasis Modular

Cileungsi, 09 April 2021—Jumat Sore, PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk (WEGE) melakukan Penandatanganan Nota Kesepahaman (Memorandum of Understanding) dengan PT Bobobox Mitra Terpadu (Bobobox). Penandatanganan MoU ini dilakukan oleh Direktur QSHE WEGE Djaka Nugraha dan Direktur Bobobox Indra Gunawan di Workshop Modular, Cileungsi Bogor (9/04).

WEGE dan Bobobox akan berkolaborasi dalam bidang pengembangan akomodasi berbasis sistem konstruksi modular di berbagai destinasi dan spot wisata maupun area strategis lainnya.

Kerjasama startegis ini merupakan bentuk kolaborasi yang diharapkan terbentuk suatu kemitraan strategis untuk memenuhi potensi pertumbuhan pasar nasional dan internasional disektor wisata maupun komersial business lainnya dengan menghadirkan konsep ruang akomodasi berbasis sistem kontruksi modular sebagai pengalaman dan keunggulan WEGE serta didukung pengalaman Bobobox dalam mengelola beragam ruang akomodasi tersebut.

Kehadiran teknologi off site construction Modular WEGE menjawab tantangan kebutuhan ruang dalam waktu cepat dan serta mudah dalam pengalikasiannya. Sudah banyak produk modular WEGE yang telah di produksi dan digunakan untuk berbagai kebutuhan, antara lain; Rumah Sakit Darurat Covid-19, keet office proyek, pop up store, dan lain sebagainya

"Berdasarkan pengalaman WEGE tersebut terlihat bukti keunggulan modular di bidang space provider dan sejalan dengan pengalaman Bobobox yang sudah mampu mengoperasikan beragam kebutuhan akomodasi diberbagai area di Indonesia serta upayanya untuk ke mancanegara," ujar Djaka Nugraha dalam sambutannya

Di saat yang sama Indra Gunawan mengatakan bahwa kerjasama ini sejalan dengan visi Bobobox dalam menyediakan ruang yang nyaman dan mudah terutama bagi millennial traveller.

PT Bobobox Mitra Indonesia adalah salah satu pengembang hotel kapsul berbasis teknologi IoT yang sedang berkembang di dunia perhotelan saat ini dengan tingkat okupasi rata-rata mencapai 80-90%.

Harapannya dengan kerjasama ini WEGE dan Bobobox dapat memperoleh pasar potensial dan adaptif terhadap dinamika bisnis pariwisata yang cepat berubah.

Contact Person :

Bobby Iman Setya

Corporate Secretary

PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.

Hp. 081285351137

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003

Fax : +6221 86904146

Email : corsec@wikagedung.co.id